

22. Juni 2019, von Michael Schöfer

Leider können wir Franz von Papen nicht mehr fragen

Das Soziale mit dem Nationalen versöhnen? Eine Koalition von CDU und AfD? Konservative glaubten schon einmal, man könne Rechte durch Einbindung kontrollieren. Leider können wir Franz von Papen nicht mehr fragen, was daraus geworden ist. Aber das wissen wir zum Glück auch ohne ihn: nichts Gutes. Davon kann man folglich nur dringend abraten.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2700.html